

Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Renate Dodell, Joachim Unterländer, Berta Schmid, Dr. Thomas Zimmermann,** Melanie Beck, Annemarie Biechl, Hermann Imhof, Christa Matschl, Ingeborg Pongratz, Martin Sailer, Sylvia Stierstorfer, Peter Winter **CSU**

Drs. 15/259, 15/598

Bürokratieabbau in der Pflege - erfolgreiches Projekt „Entbürokratisierung der Pflegedokumentation“ bayernweit umsetzen

Der Landtag unterstützt mit Nachdruck alle Bemühungen, durch den Abbau überflüssiger Bürokratie den Verwaltungsaufwand in den Pflegeheimen zu reduzieren, um auch auf diese Weise die Pflegequalität in den Einrichtungen weiter zu verbessern. Der Landtag begrüßt daher das von der Staatsregierung entwickelte Konzept für eine reduzierte und effektivere Pflegedokumentation.

Die Staatsregierung wird aufgefordert,

- über den Landespflegeausschuss sowie die Kontakte mit den Heimträgern die bayernweite Umsetzung des Modellprojekts „Entbürokratisierung der Pflegedokumentation“ voranzutreiben,
- in Zusammenarbeit mit den zuständigen Einrichtungs- und Kostenträgern Möglichkeiten für einen stärkeren EDV-Einsatz in der Pflegedokumentation zur Reduzierung des Verwaltungsaufwands zu prüfen,
- im Zusammenhang mit dem Vollzug des Heimgesetzes auf eine stärkere Transparenz der Kosten in der Pflege hinzuwirken.

Dem Ausschuss für Sozial-, Gesundheits- und Familienpolitik ist bis spätestens 30.09.2004 über die Ergebnisse dieser Bemühungen zu berichten.

Der Präsident

I.V.

Barbara Stamm

I. Vizepräsidentin